



5・6年生 修学旅行に行きました。

10/6(木)・7(金)の2日間、5年生と6年生は修学旅行でした。西岳小と夏尾小が一緒になって、合わせて23名の児童が日南市と宮崎市の普段なかなか行かんヨカとこに行つがなったようです。飫肥城下町巡りや南郷町での乗船、フェニックス自然動物園や宮崎特攻基地の見学など盛り沢山の内容で、ヨカ勉強にもなったと思います。おまけに、宿泊先が滅多に泊まらないコテージヒムカじやったと聞いて羨ましくなりました。



堀切峠

飫肥城跡

四半的射場

« 田畠優菜さんの日記「修学旅行」 » より抜粋

修学旅行の思い出は、夜寝られなかったことです。夜は9時30分に寝たけれど、なかなか深く眠れなくて少し寝不足でした。自分の記憶では、寝てなかつたけど起きたら5時でした。(中略) 私は寝相が悪いので、とても不安でした。でも、寝相じやなくて、なかなか眠れなかつたことが不安でした。(中略)

修学旅行ですごいと思ったことがあります。それは、バスガイドさんです。バスの中を楽しくさせてくださっていることです。私は、そんなにバスガイドさんることは知らなかつたけど、バスガイドさんは宮崎県のこと詳しきて、とってもかっこいいなあと思いました。バスの中でできるゲームなど色々な工夫をしていると分かりました。バスガイドさんもたくさん勉強をしているんだなあと思いました。

1・2・4年生は遠足に行きました。

先生も合わせて総勢40名で県立博物館と新船カーフェリーを見学してきました。



行たっくっじなー

みやざき犬といっどき

新カーフェリーろっこく



カライモ & もち米 収穫でけました。



手を はすまんごつ ねー

ほじくっどー

ずばあつ 採れたどー

10/21(月)秋晴れの空に霧島山を遠く見ながら気持ちのヨカ1日でした。そげなん日に無事もち米の脱穀を終わらせました。昔のように「藁こづん」がでけんがったのがちっと残念でしたが、立派に育ったもち米を収穫することができました。年明けての餅つきが楽しみです。そして、10/27(木)にカライモもほり終わりました。ふつとかつじやら、こまんかつじやら色々有りましたが、そがらし採れて、みんなして、よろくじょったとこでした。今年は、地域の方の参加もあって大変良かったと思ってます。

残念! とせんねかった気がしました。

参観日(オープンスクール)が10/14(金)でした。しかし、給食を食べながら児童や職員と交流する時間を無くしたためか、天気はヨカあんべじやったのに、参観者が少なくて非常にとせんねかった気がしたとこです。これからも、コロナが心配ですが、保護者はもちろん、地域の皆様も、ピシッと学校ん方を見て、まちっとばっかい気張ってもらえば有り難いです。せつかく、児童も職員も頑張っていますので、どんどん学校に来て、ヨカふになった様子を見つください。そげんしてもらえば、みんながハシとなつて断然やる気が出ます。よろしくお願ひいたします。



1・2年生

4年生

5・6年生



10/20当校HP訪問カウンタが20万を超えた。
20万丁度の瞬間を見ることができずに「ちょっともたー」とも思いましたが、2月から1日平均440回ものカウントをいただくことができました。ありがとうございました。

6／1(水)参観日には、各学級で道徳の勉強をしました。その後、学校保健委員会でAEDの使い方をはじ

《田畠優菜さんの日記より》

修学旅行の思い出は、夜寝られなかつたことです。夜は9時30分に寝たけれど、なかなか深く眠れなくて少し寝不足でした。自分の記憶では、寝てなかつたけど起きたら5時でした。(中略)私は寝相が悪いので、とても不安でした。でも、寝相じやなくて、なかなか眠れなかつたことが不安でした。(中略)

修学旅行ですごいと思ったことがあります。それは、バスガイドさんです。バスの中を楽しくさせてくださっていることです。私は、そんなにバスガイドさんることは知らなかつたけど、バスガイドさんは宮崎県のことが詳しくて、とってもかっこいいなあと思いました。バスの中でできるゲームなど色んな工夫をしていると分かりました。バスガイドさんもたくさん勉強をしているんだなあと思いました。